



Según un estudio de la Cámara Chilena de la Construcción.

Hualqui y Coronel son las con mayor alza en inseguridad

El estudio "Impactos del estallido social y la pandemia en el bienestar urbano", de la Cámara Chilena de la Construcción, arrojó que Hualqui y Coronel son las comu-

nas del Biobío más afectadas por el aumento de la inseguridad y pobreza tras los fenómenos de 2019 y 2020. Ocho de las 10 comunas del Gran Concepción muestran un alza en la sensación de inseguridad y en el área existen 47.900 familias en situación de pobreza, de acuerdo al reporte gremial.